



MICHAEL WILLIAMS/WIKIMEDIA COMMONS

Niederländische Armee unterwirft sich dem deutschen Kommando

- Josue Michels
- [30.03.2023](#)

Ab heute wird das gesamte niederländische Feldheer unter deutschem Kommando stehen. Die niederländischen Landstreitkräfte haben bereits zwei Kampfbrigaden in das deutsche Militär integriert, heute folgt die dritte Brigade.

Die offizielle Erklärung des deutschen Militärs klingt wie eine Siegeserklärung:

Mit der Unterstellung der niederländischen 13. Leichten Brigade werden alle Brigaden des niederländischen Feldheeres den Divisionen des deutschen Heeres unterstellt sein.

Die beiden Länder haben in jüngster Zeit eine enge militärische Zusammenarbeit entwickelt.

- Das Deutsch-Niederländische Korps wurde 1995 gegründet.
- Die Länder halten regelmäßig gemeinsame Übungen ab und teilen militärische Beschaffungs- und Entwicklungsinitiativen.
- Deutsche und niederländische Streitkräfte haben in Afghanistan und Mali zusammengearbeitet.
- 2016 vereinbarten Deutschland und die Niederlande, das Seebataillon der Deutschen Marine schrittweise in die Königliche Niederländische Marine zu integrieren.
- Der jüngste Plan sieht laut der niederländischen Zeitung *NRC* die Bildung einer gemeinsamen Truppe von rund 50 000 Soldaten vor, darunter etwa 8000 niederländische Soldaten.
- Die Integration wurde durch die Tatsache erleichtert, dass die deutsch-niederländischen Streitkräfte bereits Militärtechnologien gemeinsam nutzen.

Erhöhte Dringlichkeit: Die Integration der deutschen und niederländischen Streitkräfte wurde durch den Krieg Russlands gegen die Ukraine beschleunigt. „Der völkerrechtswidrige Angriff Russlands auf die Ukraine hat das Umdenken beschleunigt, die militärische Verteidigungsbereitschaft Europas als gemeinsame Aufgabe anzugehen“, teilte die Bundeswehr im Dezember mit. Infolgedessen hätten sich die niederländischen und deutschen Landstreitkräfte „für eine tiefgreifende Integration entschieden“, hieß es.

Ein Beispiel für alle anderen:

Die hervorragende Kooperation der deutsch-niederländischen Streitkräfte gilt als besonderes Beispiel für eine enge gemeinsame europäische Sicherheits- und Verteidigungspolitik.
– Bundeswehr-Website

Deutschland möchte, dass alle europäischen Armeen unter seinem Kommando stehen – und es hat bereits damit begonnen, andere einzubeziehen. Sie bilden gemeinsam aus und könnten bald gemeinsam kämpfen. Lesen Sie [„Eine Supermacht aufbauen“](#).

Wie es enden wird: Was als Kooperation beginnt, wird in deutscher Vorherrschaft enden. In Offenbarung 17 ist die Rede von einem militärischen Konglomerat aus 10 Nationen oder Gruppen von Nationen. Wie unsere Broschüre [Deutschland und das Heilige Römische Reich](#) erklärt, wird dieses Reich von Deutschland angeführt werden.

Dieser kurze Artikel wurde zuerst als Posaune-Kurzmitteilung veröffentlicht. Wenn Sie täglich aktuelle Nachrichten in Ihrem Posteingang erhalten möchten, melden Sie sich [hier](#) an.